
◆開　会

◆国歌斉唱
　君が代

◆唱　歌
　ロータリーソング（奉仕の理想）

◆「四つのテスト」唱和

　

◆プログラム予定

レイ・クリンギンスミス
２０１０‐１１年度 国際ロータリー会長

週 報

№２１

クラブ会長方針
　ロータリーの優しさと思いやりを地域へ
　①高砂ロータリークラブの歴史と伝統を学ぼう
　②職業奉仕と親睦の実践
　③友愛奉仕基金の主旨を再確認
　④ロータリー活動を広報し、地域に広めよう

例　　　会　　　記　　　録　（2010．12．3（金））　　通算2，829回

１２月１０日（金） １２月１７日（金） １２月２３日（木） １２月３１日（金）

卓　話
「太陽熱発電について」

伊藤輝彦会員

卓　話
「職業奉仕について」
寺崎道雄会員

（２４日例会分）
新世代会議

於）高砂市青年の家

休　会
（定款第6条第1節（C）による）



◆出席報告
　本　日　１２月　３日　　会員数４８名　　出席者　　３４名　　出席率　７７．２７%
　前々回　１１月１９日　　会員数４８名　　修正出席者４５名　　出席率１００．００%修正
　
◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
　桂田　重信会員	 	ｅ - ＣＬＵＢ	 １２月　２日
　荒川　俊雄会員	 	ｅ - ＣＬＵＢ	 １１月３０日
　伊藤　輝彦会員	 	ｅ - ＣＬＵＢ	 １１月３０日
　田中　泰生会員	 	ｅ - ＣＬＵＢ	 １１月２９日
　安藤　公夫会員	 	ｅ - ＣＬＵＢ	 １１月２５日
　砂川　次善会員	 	ｅ - ＣＬＵＢ	 １１月２１日
　中野　哲郎会員	 	加　古　川Ｒ．Ｃ	 １１月３０日
　
◆お祝い
　○出席１００％祝
　　日野　照彦会員　４２年
　○誕生日祝
　　覚野　成広会員　　名島　一成会員
　　伊地知正治会員　　坂井　智代会員
　○配偶者誕生日祝
　　西田　典代様　　　砂川　芳枝様
　　井本　陽子様　　　小林　恵子様
　　片嶋久美子様　　　覚野　哲好様
　　安藤　憲子様
　○結婚記念祝
　　尾上　喜秀会員　　狩野　雄作会員
　　小林　尚人会員

◆委員会報告
　○新世代委員会
　　新世代会議１２月２３日祝日ですがご出席をお願いします。
　　また会場設営のご協力もお願いします。
　○小林会員より
　　ふれあいコンサートを１２月２３日開催いたします。
　　高砂Ｒ．Ｃの方は小林まで言ってもらえば入場券を用意します。

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
　西田　秀雄会員……家内の誕生祝を頂きまして。
　覚野　成広会員……誕生祝を頂きまして。（本人・奥様）

誕生日祝
名島会員　坂井会員　覚野会員



　名島　一成会員……誕生祝を頂きまして。
　坂井　智代会員……誕生祝を頂きまして。
　砂川　次善会員……家内の誕生祝を頂きまして。
　片嶋　純雄会員……家内の誕生祝を頂きまして。
　井本　雅也会員……家内の誕生祝を頂きまして。
　尾上　喜秀会員……結婚祝を頂きまして。
　小林　尚人会員……誕生祝を頂きまして。（奥様）結婚祝いを頂きまして。

◆幹事報告（２，８２９回）
　◎ガバナー事務所より、地区大会への参加・登録のご依頼が届いております。
　　日時：２０１１年３月１２・１３日　場所：神戸ポートピアホテル
　　後日、出欠について確認をさせていただきます。多くの方々のご参加をお願いいたします。
◎ＲＩからの２００９−１０年度「ロータリーの２億ドルのチャレンジ」の表彰状が、ガ
バナー事務所を通じ届いております。
◎ガバナー事務所より、２００９− 10 年度地区会計決算報告が届いております。
◎Ｊ−ＰＯＷＥＲ様より「ふれあいコンサート」のご案内をいただいております。
　日時：２０１０年１２月２３日（木・祝）　場所：高砂市文化会館じょうとんばホール
◎キッコーマンから来年のカレンダーを頂いています。
　◎明石南Ｒ．Ｃおよび相生Ｒ．Ｃより、各クラブの週報が届いております。
　※例会変更のお知らせ
　◎姫路中央Ｒ．Ｃ　１２月１６日（木）１８：００〜　創立記念例会　於：ホテル日航姫路
　　　　　　　　　　１２月２３日（木）　祝日による休会
　　　　　　　　　　１２月３０日（木）　休会〔定款第６条第１節（Ｃ）〕

◆会長の時間
　私見ですが、人間の価値、評価はその人の使命感、
責任感の強さで計られると思います。使命感はその人
の生きる道、つまり生き様であって志です。責任感は
それに対しての貫く覚悟だと思います。私自身、使命
感、責任感が大変弱く、ややもすると、それらを曖昧
にしてしまいます。
　植杉会員がお亡くなりになられてもうすぐ一ヶ月が
来ようとしています。今、あらためて想いますと、植
杉会員の使命感は、生きるという自ら課せられた道、
そして責任感は、自らの態度、生き方を他に知らすための覚悟、本当にすごい方だと感銘
を受けます。今月は、家族月間、少なくとも家族だけは、命をかけて守りたいと思います。
本日は２０１１〜２０１２年度の理事、役員が承認される総会が開催されますが、私の任
期はまだ後、半期あります。使命感と責任感を強く持って会長職を全うしていきますので、
何卒、変わらぬご支援とご協力をお願い申し上げまして、会長の挨拶とさせていただきます。

信原智彦会長



◆２０１０〜２０１１年度　１２月年次総会
　第１号議案　次年度理事及び役員選任の件……承認

◆本日のプログラム
　
　卓話「自 己 紹 介」　　濱𥔎日出夫会員

自己紹介
　１９４８年（Ｓ . ２３）神戸市灘区水道筋で生まれ
まして、３歳まで灘区にその後西宮市に移りまして
現在も西宮に住んでおります。
　１９７１年（Ｓ . ４６）に現在勤めております日清
特殊金属の親会社であります、日清鋼業㈱に入社し本社の営業部門に配属になりました。
親会社の日清鋼業の内容について少し説明させていただきます。
　現在勤務しております日清特殊金属も同様ですが神戸製鋼の協力会社として業務のほと
んどを神戸製鋼と何らかの関係を持った業務をしております。特に神戸製鋼の鉄鋼部門の
業務が中心であります。
　業務内容ですが神戸製鋼構内での構内作業の業務部門と鋼材販売の営業部門があります。
　構内作業は神戸製鋼所の神戸、加古川両製鉄所、高砂製作所高炉滓、転炉滓、電気炉滓
の加工を一手に引き受けており年間約９０万トンほど加工しております。これまで埋め立
て処分されていたスラグをコンクリート用骨材、セメント用、路盤材、土壌改良材等に有
効活用しています。
　営業部門は神戸製鋼の製品の鋼材の販売特に半製品の販売を主な業務としております。

入社後の経歴
　　日清鋼業本社営業部入社	 １９７１年３月	 １３年　６ヶ月
　　真岡支店	 １９８４年９月	 　９年　６ヶ月
　　加古川事業所	 １９９４年２月	 　１年　４ヶ月
　　真岡支店	 １９９５年７月	 　３年　１ヶ月
　　営業本部（神戸）	 １９９８年８月	 　３年 1０ヶ月
　　本社部門（神戸）	 ２００２年７月	 　２年
　　営業部門（神戸）	 ２００４年７月	
　　日清特殊金属兼任	 ２００５年９月	 　３年　１ヶ月
　　日清特殊金属専任	 ２００８年８月

　会社の仕事も私の仕事もほとんどが金属のリサイクル、再利用に関係する仕事をして来
ました。最初は鉄関係その後アルミ、タングステン、ニッケル、コバルト、チタン、その
ほとんどが神戸製鋼との関係の中で仕事をしてきました。
　現在勤務しております日清特殊金属の業務内容ですがステンレス等のニッケル合金が
６０％とチタン、タングステン合金（超鋼）等のレアメタル系の金属はほとんど扱います。



この様なスクラップ原料を神戸製鋼等の特殊金属を生産するメーカー例えば日立金属、日
本冶金、不二越、日本高周波鋼業、山陽特殊金属、等に販売しています。
　毎日の相場の影響を非常に受ける商品であり、国際価格で動いており２年前のリーマン
ショックの時は大きな影響を受けました。
　量的には多くないですが海外からの輸出入も行っております。その他としましてシーム
レスステンレスのパイプ製品の販売も行っております。これは一級品と余材品、級外品も
扱っており級外品等は韓国、インド等に輸出しています。
　私の今までの仕事の中で一番の思い出は栃木県の真岡支店に転勤になり神戸から遠く離
れた真岡市と宇都宮市で１４年近く生活した事、支店長として赴任当初は真岡市内に小さ
な事務所をかまえて営業しておりましたが最終的には真岡市の工業団地に土地を取得しア
ルミ原料を扱うヤード、事務所を建設できたことが印象に残っております。栃木県真岡市
は私が今まで住んでおりました神戸、西宮とは全く違う環境で関東平野の真ん中という事
もあり山も、海も、近くにはなく台風等の自然災害もほとんどなく地元の人も素朴な感じ
で関西と比べ全てにゆったりした感じで素朴な人が多く感じました。又趣味でありますゴ
ルフのゴルフ場も車で３０分以内で行けるところがたくさんあり、関西からはあまり行け
ない東北地方の温泉にも良く行きました。
　趣味はゴルフと通勤で往復２時間以上電車に乗ります関係で読書です。
ゴルフは２７歳ぐらいから始めまして３０歳ぐらいでハンデ１２になりましたがそれ以来
３０数年同じハンデで進歩しておりません。なんとかしたいと思っておりますが練習は
もっぱらテレビのレッスン番組で済ませております。
　読書は企業ものか最近は藤沢周平の時代劇等もよく読みます。映画も好きで年間３０本
ぐらいは見てると思います。以前は日本映画はあまり見ませんでしたが最近の日本映画は
よくできていると思います。テレビで見るのとはまた違う迫力があり楽しんでおります。
最近は３Ｄ映画も多くありますが普通のドラマは画面が暗く見にくく目が疲れるだけなの
で内容をよく吟味した方が良いと思います。
　最後にロータリークラブに入会しましたときは全く予備知識もありませんでしたので最
初に国歌斉唱、ロータリーの歌がありかなり戸惑いましたが最近少し雰囲気にもなれてき
ました。今後は出来るだけクラブの方と積極的に親睦をはかりロータリークラブの活動を
楽しめるようにして行きたいと思いますのでご指導、ご鞭撻よろしくお願いします。



◆定例理事・役員会
　
　出席者　信原智彦　　覚野成広　　脇谷政孝　　喜始すみ子　　中野哲郎　　山本広志
　　　　　名島一成　　坂井智代　　中尾康三　　㈹丸山恵右　　井本雅也　　西田秀雄
　　　　　坂牛八州　
　
　１．開　　会
　２．会長挨拶
　３．定例報告　　　　　　出席率　　１０月度　　平均１００．００％
　　　　　　　　　　　　　会計報告　１１月度（別紙）　
　４．協議事項
　　　１）次年度理事・役員選任の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　　２）１２月・１月度のプログラムの件・・・・・・・・・・内容確認の上、承認
　　　　　①新世代会議の件【１２月２４日（金）例会分】　ホスト高砂青松Ｒ．Ｃ
　　　　　　１２月２３日（木・祝）　於　高砂市青年の家　体育館
　　　　　　　　　１１時　　　　集合・会場設営
　　　　　　　　　１２時　　　　食　事
　　　　　　　　　１２時４５分　例　会
　　　　　　　　　１３時　　　　受　付
　　　　　　　　　１３時３０分　新世代会議「新世代の主張」
　　　３）新入会員の件・・・・・	・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　　　　　河合利昭（マルカ運輸㈱　取締役部長）
　　　　　　職業分類・・・貨物自動車輸送
　　　４）青少年交換プログラムの件
　　　　　　地区委員会からの依頼であるが、今回のプログラムには参加しないことで決定
　　　５）ＧＳＥ受入れの件
　　　　　　・平成２３年３月１０日（木）を高砂Ｒ．Ｃ対応日とする。
　　　　　　・ガバナー補佐提案のホテル固定の連泊に賛同する。
　　　　　　・受入れ日のスケジュールは、坂牛ロータリー財団委員長を中心に計画してい

ただく。　
　　　６）比国育英会バギオ基金寄付依頼の件・・・・・・今回も近年にならい寄付はしない。
　　　７）ＩＭ全員登録の件・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・承認
　　　８）その他
　５．そ　の　他
　６．閉　　会

会　長　信原　智彦　　　　　　幹　事　脇谷　政孝　　　　　　雑誌会報委員長　大久保義郎
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


